



あいさつが響く新年度スタート

新型コロナウイルス感染症感染拡大がまだ収束を見ない中スタートした新年度。新型コロナウイルスが蔓延し始めた当初、あいさつですら声を出さず会釈程度にとどめていた時期がありました。現在は、新型コロナウイルスを正しく理解し、正しく恐れること。つまり、感染防止策をしっかりと行った上で、学校生活を送ることができるようになってきました。登下校のあいさつも戻ってきました。「おはようございます」「さようなら」が響く学校は、やはり素敵だなと改めて思います。ではなぜそう思うのでしょうか。

先日、小見川の城山を朝ウォーキングしていたところ、外国人の方が、私に声をかけてきました。見も知らぬ人に声を発すること自体、このご時世ではばかれると感じていた私に外国の方が声をかけてきたのです。一瞬考え、はっとしました。その人は私に「おはようございます」と声をかけてくれたのです。その後、その方の友人二人も歩いてきて、私に声をかけてきました。「おはようございます」と。今度は「おはようございます」と私も返しました。そして最初の方に「おはようございます」と言えなかったことをとても恥ずかしく思いました。見ず知らずの方だったからでしょうか。コロナ禍だったからでしょうか。私は確かに心を閉じて歩いていたのだと思いました。

「あいさつ」の語源を調べると、「挨（あい）」には押し開く、「拶（さつ）」には相手に近づくという意味があるようです。つまり、「互いに心を開き、相手の心に近づく」という意味が込められているようです。せっかく外国の方が、心を開き、私に声をかけてくれたのに、私は心を閉じていたのだなと反省しました。コロナ禍でソーシャルディスタンスをしっかりとる必要がありますが、心のディスタンスまでとる必要はありません。その一歩があいさつです。気持ちの良い素敵なあいさつをしたいですね。心をひらいて。

5月の主な行事予定

各種行事等につきましては、新型コロナ感染症に感染防止に努めてまいります。

9日(月)	生徒会各委員会	24日(火)	第1回定期テスト①国②数
12日(木)	生徒総会	25日(水)	第1回定期テスト①英②理③社
14日(土)	県テニス香取予選会	26日(木)	内科検診 9:30
21日(土)	東部陸上競技会	28日(土)	三支部陸上大会
	市家庭教育学級開級式	30日(月)	生徒会各委員会

5月

フキフレイクコーナー

5月と言えば「あやめ」。本校にもあやめが花壇に咲いています。あやめと聞くと、湿地に咲いている様々な品種を思い出しますが、実は、あやめを観賞用に品種改良した「ハナショウブ」のようです。英語ではiris（アイリス）と言います。

花言葉は、「希望」「良い知らせ」「信頼」「友情」「知恵」と、実にポジティブな言葉が並んでいますね。素敵な5月を迎えることができそうです。では、なぜそんな花言葉になったのか？「なぜだろう？」と知的好奇心のスイッチが入りそうですね。ぜひわかったら教えてください。

さて、本校の校章は開校当時の佐原の花、あやめをイメージしたものです。「香」はあやめ色、「中」はあやめの茎の部分を表しています。開校時の佐原第四中学校の2年生が考案したデザインが採用されています。



4月の香取中 ダイジェスト

授業参観実施 PTA総会開催

4月21日（木）午後から各学級で授業参観が行われ、1年生では「社会」都道府県の特徴を、ご当地キャラクターを使いながら理解を深めました。2年生は、友達紹介をとおして、友達の新しい一面を知る機会となりました。3年生はピアサポート。自分の意見を持ちながら、どのように話し合いを進めたら、相手の意見も尊重していけるか考える場となりました。なでしこ学級は、トーキングゲームをとおして、友達と仲良くするスキルを学びました。ひまわり学級では、カランコエの挿し木づくりをとおして、潤いのある生活環境を学びました。

PTA総会では、昨年度の活動報告や今年度の活動等について承認をいただきました。羽田会長のもと6名の方が、昨年度PTA本部役員として活動していただきました。ありがとうございました。令和4年度新会長になられた鎌形会長のもと6名の本部役員のみなさま、どうぞよろしくお願いいたします。

香取学習2 スタート

4月14日のオリエンテーション後、初の香取学習2が4月28日（木）の午後行われました。香取学習は、本校の特色ある教育活動のひとつであり、市内でも大変珍しい学習内容を誇っています。雅楽コース、和太鼓コース、食と健康コース、茶道コースの4つのコースで、一人一人が創意工夫を凝らし表現活動を行い、7月7日に保護者の皆様に発表する場を設けます。感染症対策を十分講じながら実施をしております。



部活動各種大会開催

感染症感染防止対策を行った上で、各種大会等が行われています。

4月16日（土）北総地区中学校バスケットボール大会 対小見川中出場

4月16日（土）香取郡市春季野球大会 対小見川中 5-1 準決勝進出

4月16日（日）香取郡市春季野球大会 準決勝 対佐原中 第3位

4月23日（土）北総陸上競技大会出場

3年男子 800m4位入賞 県通信標準記録突破

4月30日（土）千葉県バスケットボール選手権香取予選会 対山田中出場

5月 1日（日）香取市民杯テニス大会出場



☆香取中では、学校の教育活動について、ホームページで随時詳しく紹介していますので、ぜひそちらもご覧ください。なお、個人情報保護の関係で、顔のアップ画像や氏名等は掲載していません。